



Dulce Sinaí Goicochea Avendaño  
Tercer parcial.  
PSICOLOGIA MEDICA.  
Mapa mental: Adolescencia.  
Lic. Claudia Ivette Espinosa Gordillo.  
Medicina humana  
Semestral

Comitán de Domínguez Chiapas a 11 diciembre de 20023

# ADOLESCENCIA



**ANGUSTIA, SOLEDAD, VERGUENZA Y CULPABILIDAD.**

Mediante la pérdida de la identidad infantil y el aflojamiento de las ligas de dependencia, que un día fue su principal fuente de seguridad, obligando al adolescente a confrontar su realidad.

**HUMANIZACION DE LA CONCIENCIA MOTAL.**

El adolescente tendrá un cambio de una moralidad basada al rechazo y en la aceptación discriminada de los valores familiares a una moralidad.

**PUBERTAD**

Periodo comprendido entre los 10 y 14 años, es una fase inicial de la adolescencia produciendo cambios estructurales y funcionales profundos en la persona.

**DESARROLLO DURANTE LA ADOLESCENCIA**

FREUD explica que el desarrollo humano en términos de sexualidad y considera que el proceso central de la adolescencia es una subordinación de las zonas erogenas pregenitales en la zona genital.

**SUPERACION DEL NARCISISMO.**

OVIDIO: Quien se ama así mismo no es capaz de amar a los demás, solamente percibe en ellos el reflejo de su propia imagen y esto lo conduce a su destrucción.

**ACEPTACION DE LOS CAMBIOS E INTEGRACION DE LA IDENTIDAD.**

El cuerpo empieza con cambios morfológicos provocando que el niño experimente la vaga necesidad de gestar una identidad propia.

**SEXUALIDAD Y TERNURA EN LA ADOLESCENCIA.**

En la adolescencia se caracteriza por el erotización de la vida y en algunas sociedades por las concentraciones entre la sexualidad y las normas morales aceptadas que se van haciendo más explícitas.

**SEPARACION DE LOS PADRES Y FORTALECIMIENTO DE LA AUTONOMIA.**

Para el adolescente será algo imperativo separarse de sus padres ya que aún quisiera ser ese niño ligado y protegido, sin embargo la necesidad del poder independizarse será algo fundamental para el adolescente.

**DESCUBRIMIENTO DE LA VOCACION.**

El adolescente tendrá la necesidad de decidir la clase de persona que quiere ser, esto le permitirá encontrar un lugar en la sociedad y una ocupación que le genere una independencia económica.